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開校記念 

 ２５日（木）、テレビ放送で開港記念集会がありました。 

 冒頭、「あんぱんと釜利谷小学校はどちらが先にできたでしょうか？」というクイズから

始まりました。なかなかに興味深いオープニングで、集会委員の人たちがよく調べたものだ

と感心しました。 

 他にも、「学校の名前が８回も変わっている」「今みんなが歌っている校歌は初めからあっ

たのではなく、周年記念でつくられたもの」など、さらに興味関心をもてるような話題を出

していました。集会の後半は１５０周年スローガン、マスコットキャラクターについてのク

イズが出され、放送で伴奏を流しながら各教室で校歌を歌って終わりました。 

 すぐ後に廊下を歩いていると、教室のところで「校歌ができる前は、何を歌っていたんで

すか？」と聞かれました。 

 このような問いが生まれたり、「８回も名前が変わってすごいな。どんな名前だったんだ

ろう」と調べる活動が始まったりすると、開校記念集会が広がってさらに釜利谷小学校のこ

とがよくわかることでしょう。 

 今年度１５０周年の記念事業を全校で行うことを通して、学校のこれまでの長い歴史を

振り返りたいと考えています。今と全然違っていること、あるいは昔も今も変わらないこと、

様々に調べたり聞いたりして伝え合い、現在通っているみんなで受けとめて、未来につない

でいく１年にできればと思います。150周年スローガン 

かたいきずなで １５０
い こ う

釜小 これからも 

にあるように、「これからも」釜利谷小学校を未来につなぐ気持ちをもち、大切にしていけ

るようにしたいです。 

 150周年スローガンの横断幕が出来上がりました。管理棟 2階のベランダに飾っていま

す。 

 

 プール清掃のために、水を抜きました。先日来ていたのと同じカモでしょうか、さっそく

水が減ったプールに降りてきて、えさをつついている様子でした。 

 また、別の鳥も飛んできました。ツバメでしょうか。それともイソヒヨドリでしょうか。 

 学校のプールは、野鳥にとって良い水場になっているのかもしれません。 

   

あんぱんと釜利谷小学校はどちらが先にできたでしょ

うか？：釜利谷小学校の方が先にできた。あんぱんより

1 年先にできたそうです。 


